

青雲 ~L・T29のあゆみ~

裏千家淡交会青年部 第29期
リーダーシップ・トレーナー出向員研修
第4回活動記録



研修アンケート

今回は自主研修委員会の皆様に感想を頂きました。ご協力ありがとうございました。

学んだこと

リーダーとして大切な心構えを学んだ。人間関係を円滑にするには『人を敬い、認める』ことが大事』というお話を心に刻んだ。

行事であることを知った。」
「チャレンジをあきらめたときには楽しさも出会いもない」そして、松下幸之助の問題が起きた時に楽しく解決していく言葉が印象的だった。
・人生はリレー。繋いでいくことの大切さ。その為に持ち続ける数々の方針を学んだ。
・青年部活動は本来、その時々にあつた活動を計画するべきで計画していいのだ。という事を改めて学んだ。
・任せることと、投げっぱなしのは違う。役を与えたらフオローが大切。フオローしないと役をもつてもらさずか残らない。
・青年部活動をより楽しみ、仲間とともに作り上げていくことの大変さとやりがいを学んだ。
・地域によって活動方法や方針にも多少の違いを感じ、今後の青年部活動に取り入れたいアイデアがあつた。

嬉しかつたこと

他の青年部の取り組みや活動の話を聴けたこと。青年部の抱える課題を仲間と一緒に考え伝え合えたこと。時間的に責任ある行動がしっかりとできていたこと。青年部の先輩である原様から有意義なお話をたくさん伺えたこと。ご自身の青年部活動でのご経験に基づくご助言を頂いた。原寿園さまからお抹茶を頂戴し、しく頂いたこと。青年部活動を長くされ、親・総本部・青年部全ての気持ちを理解されている原様のお話を聴き、今まで自分達に必要なことがクリアになつたこと。

青年研修会の時よりももっと浸透して青年部という存在の全国における姿を知り考察する機会になつたこと。同期生について一段と相手を知る機会となつたこと。

青年研修会の時は他のグループの成果を知ることはできなかつたので今回のように発表があるといろいろな意見が聞けたこと。

皆さまで打ち解けてきて久しぶりの単独研修ということもあり、少し緊張感が不足していた。

2日目の昼食後、もう少し早く学園から退出するべきだった。活動を通して先輩方が、言葉や行動で導いて下さっている大きさを実感した。

青年部活動の中での、自分の考え方の甘さがわかつた。

体調管理を怠ったこと。もう少し休日を有効に使い、体調管理に心がけるべきであった。

青年部活動を長くされ、親・総本部・青年部全ての気持ちを理解されてい原様のお話を聴き、今の自分達に必要なことがクリアになつたこと。

青年研修会の時よりもっと浸透して青年部という存在の全国における姿を知り考察する機会になつたこと。

同期生について一段と相手を知る機会となつたこと。

青年研修会の時は他のグループの成果を知ることはできなかつたので今回のように発表があるといろいろな意見が聞けたこと。

反省点

・皆さまと打ち解けてきて久しづぶりの単独研修ということもあり、少し緊張感が不足していた。

その他

模擬青年部の発表は、それぞれ個性が出ていて楽しかった。原さまは「Tからの質疑応答に、ご自身のご経験を交え、親身かつ

率直にお答えくださいました。心より感謝申し上げます。

原さまのようにお会いしたらみんなが好きになってしまふような魅力にあふれた方々が全国委員になられるのだと思った。思いを伝えることの難しさを実感するとともに、理解しようとしてください。仲間の素晴らしさに感謝。

初めて皆さんと会った2月の2日間も学園の窓からくつきり山が見えた。今回の研修中も窓から望めたが明らかにあの時とは違う気持ちの今がある。

第29期LT出向員の皆様いつもありがとうございます。初めてお顔を合わせ、自主研修委員長を仰せつかつてから、あつという間に時間が流れております。第4回研修を前後して多くの自主研修が実施されました。企画から実施まで、リーダーとして力を発揮して下さった自主研修委員の皆様ありがとうございました。長くお役を頂いたとき、皆がLT出向員という同じ立場で集つている中、どのように役目を果たすべきかと考えました。そして、各々に「長く経験する機会を持つて頂こう」と考えました。実際に経験したからこそ学べる事があります。反省することもあります。この研修に集つた仲間は、今後必ずリーダーとして活躍することを願われ集つたことと

自主研修委員長
ご挨拶

第29期T出向員の皆様へつも

第29期LT出向員
自主研修委員長

編集後記

今回の研修は、より具体的な青年部のあり方を考えるものでした。また、集中的に自主研修を行い、特に道具への学びを深めることができました。自主研修については別纏させます。

12月の代表者会議のお呈茶へ向けて、不慣れながら準備を進めておりますが、どれもが大切な学びとなつております。

慌しい時もありますが、気を抜かずひとつひとつに力を尽くしていきたいと思ひます。

1年間の研修期間中にお会いできる時間はほんのわずかですが、離れている多くの時間も様々な形で交流し絆が深まっていることを実感しています。残りわずかな出向期間ですが、全力で学び楽しみたいと思います。そして、この先もずっとよろしくお願い致します。

思います。自信などありませんが、私もそのひとりです。だからこそ、この研修での学びを単位青年部に持ち帰らなければならぬと思つていてます。一人の経験だけでなく、集つた34人の経験を皆で共有し、より大きな学びができるよう、最後まで自主研修委員一丸となつて努力して参ります。